



紙面から



- 1 学校説明会等案内  
藤朋祭(文化祭)を開催
- 2 1年生「藤高に入学して」  
新体操部 県総体入賞

## 夏休みに、藤代高校の 学校説明会を実施します!



8/3(水)部活動見学・体験(藤代高校)  
8/4(木)学校概要説明  
(取手市民会館)

8/3(水)に藤代高校で部活動見学・体験、8/4(木)に取手市民会館で学校概要説明を実施します。本校に興味のある方は、ぜひいらしてください。参加には中学校の先生からの申込みが必要です。  
・密を避けるため、参加は中学3年生1名につき保護者1名でお願いします。  
・マスク着用とソーシャルディスタンスの確保等をお願いします。

担当：舩井・榎本・為貝 電話：0297-82-6283

### 8/3(水)部活動見学・体験(藤代高校)

	午前	午後	具体的な部活動等、詳細は、本校HPでご確認ください。
受付	9:00~	13:00~	
見学/体験	9:30~11:00	13:30~15:00	

※駐車場は用意しておりません。熱中症対策として、タオルや帽子、水分補給等を必ず準備してください。また、健康観察表と体験同意書を受付時に提出してください。

### 8/4(木)学校概要説明会(取手市民会館)

	第I部	第II部	第III部
受付	9:30~	12:30~	15:00~
学校概要説明	10:00~11:00	13:00~14:00	15:30~16:30

※会場へは公共交通機関をご利用ください。第I~III部は全て同じ内容です。高校で調整後、中学校をとおして連絡します。

## 6/10(金) 藤朋祭(文化祭)を開催しました!

今年の文化祭は、コロナウイルス感染症の状況を鑑み、各クラス及び軽音部・吹奏楽部のステージ発表と、文化部の展示を校内のみで行いました。ステージ発表は、本格的なステージを設営し、音響とカメラ、ライトをプロの方々をお願いして熱演しました。午後は、写真部・美術部・理工部・映画研究部・文芸部が日頃の活動の成果として心のこもった作品を展示しました。

また、3年生は独自に学年の企画として、ミニ文化祭を前日の9日(木)の午後に行い、クラスごとの模擬店を3年生みんなで楽しみました!



### 優勝クラス

- 1年 1-4
- 2年 2-4
- 3年 3-1





## 1年生 藤代高校に入学して



### 栗山 颯太さん(土浦第二中学校出身)

藤代高校に入学して早くも2ヶ月が経ち、日々の部活動、課題や定期考査を通して様々なことを学び、高校生と中学生のレベルの違いを痛感しました。

そこで私は、部活動と勉強の両立を目指すには集中力が到底及んでいないことを実感しました。私は「甲子園出場」という明確な目標を持つ野球部に入部しました。甲子園出場を実現するには、避けて通れない強豪私立を上回る必要があります、選手全員が目的意識を高く持つことが重要です。短い練習時間で効率化を図って無駄な時間を切りつめ、指摘し合いながら練習に取り組む先輩方の姿は、とても印象的でした。

中学校と明らかにレベルが違うのは部活動だけでなく、定期考査や週末課題も大きくレベルが異なりました。5月に実施された前期中間考査では、課題を与えられた範囲の最低限しか取り組まなかったため、思うような結果が出ませんでした。課外や塾でやっていない分、他の人に遅れないように電車の中や夜に寝る前に少しでも勉強するなど、日々の積み重ねが大切であると考えました。

希望する大学に進学し、希望する職に就職する夢を実現させるための、そして立派な社会人になる上で大切なことを、この高校生活3年間で学んでいきたいです。



### 富田 明里さん(牛久第三中学校出身)

藤代高校に入学する前、同じクラスの人と仲良くできるのか、勉強についていけるか、などと不安がたくさんありました。けれど、今は楽しい高校生活を送っています。

私が今高校で一番頑張っていることは、勉強です。理科や社会に出てくる語句、漢字、英単語や古文単語など覚えることがたくさんあります。また、数学では中学校の時に勉強した因数分解や二次関数が更に難しくなって、とても大変です。けれど、勉強は日々の積み重ねが大事なので毎日頑張って勉強していきたいです。

高校生活は、中学校生活よりもとても楽しいです。勉強や部活動など、大変なことがあると思いますが、それを乗り越えれば楽しいことがたくさん待っています。



## 新体操部 1年生女子の大野 百花さんが県総体で入賞!



先日行われたインターハイ予選(県予選大会)で、総合6位に入賞することができました。

前回出場した試合では、最初の種目からミスが目立ち、思うような結果が出せませんでしたが、今回の試合では前回の反省を生かして本番を迎えることができました。悪かった所を修正して成長できた部分もありましたが、さらに新たな課題も見つかったので、次の試合へ向けてまた日々練習を頑張り、さらに成長できるようにしていきたいと思います。

応援よろしくお願ひします。 **大野 百花さん(かわち学園出身)**